

La conexión viaria entre Cipriano Larrañaga y Colón se modificará el próximo miércoles

Escrito por Administrator
Domingo, 10 de Abril de 2011 09:52 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el domingo día 10 de Abril de 2011.

IRUN

[La conexión viaria entre Cipriano Larrañaga y Colón se modificará el próximo miércoles](#)

10.04.11 - 04:43 -

M.A.I. [IRUN](#).

El Ayuntamiento de Irun ha anunciado que con el objetivo de mejorar la fluidez del tráfico en el nudo de conexión del paseo de Colón con la avenida de Gipuzkoa y los accesos a la calle Cipriano Larrañaga, el próximo miércoles, si el tiempo lo permite, se procederá a modificar las conexiones desde el paseo de Colón a estas calles.

Los cambios serán los siguientes: el acceso desde el paseo de Colón se realizará desde la calle Jacobo de Arbelaitz y no desde Miguel de Astigar; la salida al paseo de Colón se realizará por la calle Miguel de Astigar y no desde Jacobo Arbelaitz; las calles Jacobo Arbelaitz, Miguel de Astigar y Txoantenea cambian su sentido de circulación.

Desde el consistorio se añade que «los primeros días se reforzará la señalización para mejorar la seguridad y la información».